

伊藤 ゆきひろの ちょこっとタイム

後援会便り <No.108号> 2020年 3月4日 発行

ごあいさつ

春光が力を増し、樹々も草花も一斉に目覚めて、温かな色が溢れてきました。

そんな希望の光を遮るように湧き立つ新型コロナウイルス禍に、全世界の産業経済活動やスポーツ・芸術活動等あらゆる分野に自粛の動きが及び、それが過度の恐怖心を煽り 紙製品の供給不足をもたらす等、一市民にまで身近な問題となっています。

今こそ人類が知恵を絞り、正確な情報を見極め一致団結して、立ち向かうことが重要です。"禍転じて福となる"春の到来を心より願っています。

また、その余波を受け3月より休校となった学生も多く、自主学習に余念がない昨今かと思います。これを機にICT教育の導入が更に加速すると推測され、教育現場での改革に繋がることを期待します。

さて、刈谷市議会では来年度当初予算案について、各分野の予算審査特別委員会で審議が始まります。法人税収は減少するも、一般会計予算案は過去最大規模。配分の内訳では民生費が対前年比17.6%増額となっており、市民への福祉に重点が置かれていますが、持続的成長を鑑み 慎重に精査して臨みます。

歳時記

3月 3日 (火) 桃の節句

5日 (木) 啓蟄

7日 (土) 消防記念日

8日 (日) 国際女性デー

14日 (土) ホワイトデー

20日 (金・祝) 春分の日



刈谷市議会議員

【後援会事務所】	
刈谷市一里山町金山100番地 (トヨタ車体労働組合内)	
Tel	0566-36-3870
Fax	0566-36-6272
E-mail	itou@bwcom.or.jp
HPアドレス	http://y110.jimdo.com



中世 西欧では、3月を年の初めとしていたとのこと、人々が春の訪れをいかに待ち焦がれていたかを感じます。

卒業や進級等の他、心機一転 新しい目標に向け、希望を持ち 始動の準備を始める頃、おからだ十分ご自愛下さい。

伊藤ゆきひろの ちょこっと情報 !!

刈谷 良いトコ♪



東西を走る主要道路を少しのがれた住宅街に、思いがけない豊かな緑の空間が現れます。今年の桜前線は早そう?こちらの桜も見事です…さて、ここはどこでしょう?



2/1発行の<No.107>の答えは、小垣江町最南西端、工業団地の端に沿って建つ防波堤の下に大きく枝を広げた樹木でした。青々とした若芽が芽吹く季節はもう直ぐそこに来ています。

かんか "閑暇"への招待☆

今世界中を震撼させている新型コロナウイルスにより、前月末 政府から全国の学校に休校要請が出される程、感染症の恐怖を実感させる事態となりました。

人類と疫病との闘いは人類史が始まって以来、命を脅かす最大の原因とも言われ、現代のような医療知識や技術をもってしても尚 残念ながら撲滅は困難です。

17世紀から18世紀にかけてヨーロッパで流行したペスト。ロンドンでも多くの人が集まる大学は閉鎖され、学生はペスト禍を避けるため疎開させられました。

当時ケンブリッジ大学で学位を取得したばかりのアイザック・ニュートンも故郷に疎開しましたが、それまで大学で小間使い的な仕事をして生活費を稼いでいた彼に、疎開で雑事から完全に開放され思索に充てる時間が生まれたことで、微積分法の証明やプリズムでの分光実験、万有引力の着想の三大業績を残しました。

英語で学校(school)の語源となるスコレは古代ギリシア語の"閑暇(暇)"を意味します。ギリシア哲学の形成に寄与した時間のゆとりが、人類の偉業をもたらすとともに有るとすれば、時間に急かされ落ち着く間もない現代を生きる私共にとってふいに与えられた充電期間を、価値あるものにするのも 私達の才覚次第です☆

3月の行事予定

3月 4日 (水) ~9(月) 3月定例議会 各常任委員会

13日 (金) 刈谷知立環境議会定例会

17日 (火) 予算審査特別委員会・議会運営委員会

23日 (月) 3月定例議会 本会議



2月のフットワーク

2月13日開会した3月定例議会初日、本会議にて市長より新年度に向けた施政方針ならびに教育長より教育行政方針の表明がありました。

【市長 施政方針ならびに当初予算の大綱】(抜粋)

新年度は市制70周年の節目、市長公約推進に向けた本格的スタートの年です。市民に約束した「元気」で「笑顔」にあふれ、未来に「希望」を持てるまちとなるよう、バランスよく施策を実施し「日本一安心安全なまち刈谷」の実現に全力で取り組むと述べられた。

(I)	「守ろう！ 安心安全と健康」	携帯トイレ・避難所マンホールトイレ拡充、感心ブレーカー設置補助新設、防災情報発信事業の拡充、交通・防犯対策の拡充、障がい者への支援拡充、AED貸し出し事業、わが家の耐震対策事業の拡充、公園灯のLED化、等
(II)	「育てよう！ 子どもと未来」	ICT活用推進、子ども医療費助成の拡充、子育て短期支援の拡充、放課後児童クラブの拡充、多胎家庭への新規支援、産後ケアの拡充、住吉幼稚園移転、住吉小学校増築、等
(III)	「輝こう！ 暮らしと仕事」	商店街街路灯補助拡充、有害鳥獣駆除拡充、清掃センター移転新築、空き家対策拡充、公共交通停留所整備の拡充、JR刈谷駅総合改善、刈谷市駅市街地再整備、等

【教育長 教育行政方針】(抜粋)

学校教育・生涯学習を通じて取り組んでいるのは「人づくり」。子どもたちにとって何が必要かをしっかりと掴み、主体的な行動を促し自己肯定感や有用感を育む一方、生涯学習を通じ元気で充実した人生を送ることができるよう取り組んで参りますと述べられた。

「学校教育 の充実」	(I) 一人ひとりの子ども への支援の充実	スクール・ほっと・アシスタントの配置、いじめ対応への体制構築、指導補助員配置の拡充、外国人の子どもへの語学指導の充実、教職員の働き方改革の充実、等
	(II) 新学習指導要領の実施 に向けた授業の充実	小学校教科担任制の積極的導入、ALT増員、タブレット端末を活用した授業の充実、等
	(III) 豊かな心の育成	学校司書を中心に読書環境の充実、スポーツ・芸術の体験教室開催、社会科副読本等の充実、
	(IV) 学習環境整備 安心安全確保	小中学校体育館の空調整備、学校施設の安全対策・防災機能の強化、等
「生きがい をもつ生涯 学習都市 づくり」	(I) 生涯学習の推進	市制70周年事業、図書館Wi-Fi環境提供、等
	(II) 青少年の健全育成	ひきこもり等の悩みへの相談窓口の開設、等
	(III) スポーツの普及と振興	聖火リレーの実施、カナダ女子バスケットチーム事前キャンプ、野球オープン戦、等

新型コロナウィルス感染症 拡大防止への市の対応

新型コロナウィルス感染症の拡大防止のため、公共施設利用の休止基準および、子どもたちの学校等の休業に関する市の対応をお知らせします。

公共施設の開所休止基準について（3月3日～3月15日）

(1) 広域的に不特定多数の来場が見込まれる施設	(3) 糖尿病・心不全等の持病のある人が来場すると見込まれる施設
(2) 主に高齢者や子供を来場対象とする施設	(4) トレーニングジム、プール等、換気が悪く、人が密に集まる施設

上記に合わせ、市が主催する行事等が中止される場合がありますので、参加の際は予め「刈谷市ホームページ」や「あいかり」で確認しましょう。

保育園・幼稚園・小中学校の臨時休業に関する市の対応

公立保育園	通常通り受け入れ（休日・祝日保育含む）	
公立幼稚園	3月2日～24日休業（3月25日～通常の春季休業）預かり保育は事情による限定実施	
小学校	3月2日～24日休業（3月25日～通常の春季休業）	
・放課後こども教室	休業中は休止	
・放課後児童クラブ	長期休業中対応と同様の受け入れ（7時30分～19時まで）	
・自主登校教室を開設 (申し込み申請要) 詳細は刈谷市HPをご覧ください。	3月6日～24日 8時30分～15時まで (土日・祝日・卒業式前日と当日は除く)	
	受け入れ時間：8時30分～9時 引き渡し時間：14時～15時	弁当持参・保護者の送迎要
	対象児童：1年生～6年生まで	
中学校	3月2日～24日休業（3月25日～通常の春季休業）	
特別支援学校	3月2日～19日休業（3月23日～通常の春季休業）但し、個別の受け入れ対応あり	
※保育園卒園式、幼稚園修了式、小中学校卒業式(出席者を制限)および入園・入学式は予定通り実施		

一人一人が咳のエチケットや手洗いを励行し、感染拡大の防止に努めましょう !!

ユタカクラブ議員協議会 研修会報告

〔開催日〕 2月24日(月) 名古屋キャッスルプラザ

〔講 師〕 愛知県総務局財政課 謙訪 智宏 氏

〔テーマ〕 令和2年度 愛知県予算について

一般会計 当初予算案 (単位:億円)		
R2年度	R1年度	前年度比
25,722	25,125	2.4%増



リニア開業への整備事業

愛知のイノベーション創出拠点『ステーションA-i』の整備、22年秋開業『ジブリパーク』『リニア開業見を据えた名古屋駅スーパーターミナル化』など、13本の柱を重点に予算編成。



ジブリパーク整備事業

